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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "E LA MOBILITÀ ATTIVA IN AREA PARACCHI?" PRESENTATA 
IN DATA 6 OTTOBRE 2020 - PRIMA FIRMATARIA FOGLIETTA.  
 

Le/I sottoscritte/i Consigliere/i Comunali,    
 

PREMESSO CHE 
 
- nell'area Paracchi sono attualmente presenti tre percorsi ciclabili scarsamente utilizzati a 

causa della segnaletica inesistente e dell'assenza di collegamento tra di loro, nonostante la 
vicinanza; 

- spesso questi percorsi sono conosciuti dalla stampa cittadina per episodi legati a spaccio 
e consumo di stupefacenti, con numerose segnalazioni da parte degli abitanti e dei 
comitati locali; 

- la Circoscrizione 4 ha presentato, in data 3 agosto 2020, un'interpellanza alla Sindaca con 
oggetto: "Segnaletica e collegamento su ciclabile Paracchi e Baden Powell", Atto n. 73; 

 
PRESO ATTO CHE 

 
- un maggiore utilizzo valorizzerebbe il percorso che costeggia la Dora; 
- questa Amministrazione ha sempre sostenuto e promosso la mobilità attiva; 
- la stessa Sindaca avrebbe annunciato un investimento cospicuo in segnaletica e 

manutenzione straordinaria delle piste ciclabili;      
 

INTERPELLANO 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se non ritengano utile: 
1) intervenire strutturalmente collegando il percorso ciclabile dell'area Paracchi con la 

Baden Powell, mettendo altresì in sicurezza l'attraversamento di corso Svizzera; 
2) intervenire strutturalmente collegando il percorso ciclabile dell'area Paracchi con la 

ciclabile di via Nole, proseguendo la segnaletica orizzontale presente fino all'incrocio tra 
corso Potenza e via Pianezza; 

3) posizionare una segnaletica che informi la cittadinanza dell'esistenza dei tre percorsi 
ciclabili, proprio per incentivare l'utilizzo di una mobilità attiva.     

 

Presentazione: FOGLIETTA, MAGLIANO, CURATELLA, TISI.    


